
第３回三条市地域公共交通協議会（書面協議）議題 

 

 

■協議過程 

 審 議 期 間   令和３年５月 17日（月）～令和３年５月 21日（金） 

 合意に至った日   令和３年５月 24日（月） 

 

１ 報 告 

（１）令和２年度の公共交通利用状況について 

⇒ 異議なし 

（２）デマンド交通ひめさゆり 停留所の変更について 

⇒ 異議なし 

（３）令和２年度三条市地域公共交通網形成計画実施状況について 

⇒ 異議なし 

  

 

２ 議 事 

（１）令和２年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出決算について 

⇒ 異議なし 

（２）令和３年度三条市地域公共交通協議会歳入歳出予算（案）について 

⇒ 異議なし 

（３）令和４年度生活交通確保維持改善計画（案）について 

 ⇒ 異議なし 

 

（意見等及び回答） 

  別紙のとおり 

 

 

３  その他 

 ⇒ なし 

 



番号 議題 意見等 事務局回答

1
報告１ 令和２年度の公
共交通利用状況につい

て（資料№１）

いずれの公共交通の利用者減の理由は何か、明
らかにした方が良いと思う。

利用者減少の原因につきましては、主には新型コロナウイルス
によるものと考えております。他の要因についても、今年度に
公共交通全体の見直しを行う中で検証してまいります。

2
報告２  デマンド交通ひ
めさゆり　停留所の変更

について（資料№２）

市立大学生等の利用状況はどうか。学生からの
ニーズは上がっているのか。

三条市立大学の前にあるバスの停留場の利用については、令
和３年４月は54名となっており、前年度同月の36名よりは増加
しています。４月に学生向けにチラシ等でＰＲをしております
が、他の周知方法を検討するほか、学生にとってより利用しや
すくなるようヒアリング等を行ってまいります。

3

報告３  令和２年度三条
市地域公共交通網形成
計画実施状況について

（資料№３）

上記の理由が不明のため、正しい対策が打てる
のかが心配。

報告１については、今年度に公共交通全体の見直しを行う中で
検討してまいります。報告２については、学生へのアンケートな
どをした上で対策を講じてまいります。

4

議事３  令和４年度生活
交通確保維持改善計画
（案）について（資料№６

－１、６－２）

利用者減の原因分析を行うなどして、具体的な対
策をとってほしい。

今年度に公共交通全体の見直しを行う中で検討してまいりま
す。

5 その他
タクシー事業者として、デマンド料金の改定（値上
げ）を検討いただきたい。

料金の改定は、利用者の負担増になり、結果として利用者の
減少につながる可能性があることから、協議会で慎重に検討す
る必要があると考えております。

6 その他

内部資料に訂正があったため、差替えを送付
報告３  令和２年度三条市地域公共交通網形成
計画実施状況について（資料№３）
議事３  令和４年度生活交通確保維持改善計画
（案）について（資料№６－２）

－

令和３年度　第１回三条市地域公共交通協議会（書面協議）議題　　意見等及び回答


